

LUTTONS CONTRE LE RAT NOIR

Malgré la vigilance des armateurs et opérateurs maritimes **le rat noir peut être transporté accidentellement à bord des navires**. Afin de renforcer les dispositifs déjà existants, il est donc essentiel de rappeler l'importance de certaines mesures :

L'utilisation de garde-rats :

Les aussières permettent aux rats de monter à bord des navires. C'est pourquoi il est nécessaire de **placer des garde-rats sur les aussières** lors de chaque escale.



La fermeture des rampes :

Sans surveillance les rampes permettent aux rats de monter à bord. C'est pourquoi il est important de **lever les rampes lorsque vous ne les utilisez pas**, notamment la nuit.



PROTÉGEONS NOS TRÉSORS

Ces mesures permettraient de diminuer grandement la propagation de ce prédateur dans nos îles, ennemi numéro 1 de nos oiseaux endémiques de Polynésie.

